
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

为什么有些人在软件里讲股票，股票软件真的有用吗？如
果都买了，是不是“真理”就掌握在大多数人手里了？-
股识吧

一、股票软件真的有用吗？如果都买了，是不是“真理”就掌握
在大多数人手里了？

软件是死的，人是活的，而股市就是千千万万个人的思想及行为的综合表现。
我想说的是武林高手可以做到摘叶作剑，股市也是一样。
软件只是一个工具，关键看使用他的人。

二、股票软件真的有用吗？如果都买了，是不是“真理”就掌握
在大多数人手里了？

软件是死的，人是活的，而股市就是千千万万个人的思想及行为的综合表现。
我想说的是武林高手可以做到摘叶作剑，股市也是一样。
软件只是一个工具，关键看使用他的人。

三、网络上一些老师为什么免费讲解股票？？？

每个人做的每件事都有其内在原因，网络上讲股票的人也不例外，这样做的目的大
概可归为三类。
其一，为了传播思想。
这类人通常是价值投资者，并传宣价值投资的内涵与人生的意义(这类人比例很小
，可遇而不可求)其二，为了满足内心渴望被关注的需求，这类人比例也不大，他
们的通常会表达强烈的观点，无论对错，引起注意最重要。
其三，是一大群机构的代言人，这个群体极庞大，其所表达的观点通常是为机构服
务，有目的性，同时会尽量利用进退自如的文字保全自己。
所以，投资时必须有自己的观点。
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四、网络上一些老师为什么免费讲解股票？？？

每个人做的每件事都有其内在原因，网络上讲股票的人也不例外，这样做的目的大
概可归为三类。
其一，为了传播思想。
这类人通常是价值投资者，并传宣价值投资的内涵与人生的意义(这类人比例很小
，可遇而不可求)其二，为了满足内心渴望被关注的需求，这类人比例也不大，他
们的通常会表达强烈的观点，无论对错，引起注意最重要。
其三，是一大群机构的代言人，这个群体极庞大，其所表达的观点通常是为机构服
务，有目的性，同时会尽量利用进退自如的文字保全自己。
所以，投资时必须有自己的观点。

五、股票软件真的有用吗？如果都买了，是不是“真理”就掌握
在大多数人手里了？

这是一个很好的宣传渠道，如果他自身分析能力到位，短线操作水平较准，会找来
许多潜在客户。

六、股票软件真的有用吗？如果都买了，是不是“真理”就掌握
在大多数人手里了？

软件是死的，人是活的，而股市就是千千万万个人的思想及行为的综合表现。
我想说的是武林高手可以做到摘叶作剑，股市也是一样。
软件只是一个工具，关键看使用他的人。
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